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Hoy en LA PRENSA 
GRAFICA 

"Degradante Inmoralidad audiovisual" 
El Prof. Pedro Morales Chávez, director de Tecno
logía Educativa, afirma que esta dependencia de 
Educación, está desarrollando intensos esfuerzos 
para contrarrestar la actual moda de "degradante 
inmoralidad sexual audiovisual". 

Crlstianl asegura libertad de expresión 
Libre expresión del pensamiento y de las ideas 
dentro del marco de la libertad y de la legalidad 
concibe el gobierno, aseguró el Presidente Cristia
ni, al inaugurar ayer el seminario de actualización 
periodística que auspicia la APES. 
(Información en Pág. 3). 

FMLN-FDR destruye fuentes de trabajo 
Más fuentes de trabajo, han sido destruidas por 
terroristas del FMLN-FDR en los últimos dos días, 
al ser atacados camiones transportes en varios lu
gares de la capital y su periferia. 

Prof. Pedro Morales Chávez (Información en Pág. 3). 

Erradicar vicio de las drogas 
El Alcalde de Usulután, Sr. Manuel Eliseo Perdo
mo, presidente del Comité Cívico Antidrogas, de 
este departamento, destaca que mantendrán y for
talecerá su lucha hasta erradicar este vicio, que 
tanto daño está haciendo a la juventud. 

Coordinará comerciallzaclón 
El lng. Francisco Raúl Ortiz, Subdirector General 
de Riego y Drenaje, informó que se ha integrado 
una Comisión Técnica, entre la Empresa Privada y 
sector gubernamental, que a través de DIVAGRO

·FUSADES, coordinará la comercialización de la 
producción agrícola del Proyecto Manejo de Aguas 
del MAG. (Información en Pág. 3). 

Grave problema ecológico señalan 
Vecinos de varias colonias del Sur de Santa Tecla, 
voceros de entidades de servicio público y repre
sentantes de asociaciones ecológicas, señalan el 
alarmante descuaje de árboles al sur de esa ciu
dad. (Información en Pág: 3). 

Auténtico e importante estímulo 
Auténtico e importante estimulo para los miem
bros de la iniciativa privada es el galardón "Hoja 
de Plata". que otorga la Cámara de Representan
tes de Casas Extranjeras, a firma el Sr. Juan 
Francisco Paredes, ganador en este año. 

Corresponsales de la Historia 
La prensa salvadoreña y los periodistas son los 
"corresponsales de la historia'', que tienen la 
responsabilidad de orientar al pueblo en tiempos 
de crisis en el que vivimos, dijo ayer el Dr. David 
Escobar Galindo, al exponer en el foro-seminario 

. organizado por APES, en su conferencia magistral. 
(Información en Pág. 2). Sr. Juan Francisco Paredes 

Editoriales 
Por qué no se sientan a dialogar 
Durante mucho tiempo la izguierda clamó por la solución polllica de la 
guerra. El clamor resonaba internacionalmente, y ponía contra la pared 
al Gobierno del presidente Duarte. Este, que todo lo quería hacer por sí 
mismo, inventó un diálogo que le venía de perlas a la guerrilla: sentarse 
con toda pompa, y sin preparación previa ninguna ¿Qué se avanzó en 
esos "diálogos", que fueron más bien pantomimas? Absolutamente nada. 
(Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Carta sumamente irrespetuosa al Alcalde 
(Martes 11 de juHo de 1939). Carta sumamente irrespetuosa, han enviado 
3 desconocidos, al alcalde capitalino Prof. José Martía Melara Estrada, 
respecto a la casa que está siendo construida con piezas de automóviles 
desechados. Los firmantes dicen que el alcalde "o es un perverso, o se ha 
vendido por unos cien colones", porque no ha prohibido tal construcción, 
contraria a los cánones establecidos en la Ley de Construcción. Como la 
carta es calurnniante, fue remitida a los tribunales respectivos. 
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Realidad del 'periodismo 4 

nacional se expuso ayer 
La prensa salvadoreña y los perio

distas, son los "corresponsales de la 
historia", que tienen la responsabili
dad de orientar al pueblo en tiempos 
de crisis en el que vivimos, dijo ayer el 
Dr. David Escobar Galindo, en su con
ferencia magistral, en el foro-semina
rio organizado por APES. 

El evento que se lleva a cabo en el 
Hotel Camino Real, bajo el tema "El 
periodismo en una sociedad en crisis'', 
contó con la principal intervención 
del poeta, abogado y escritor Escobar 
Galindo, quien tuvo a su cargo el aná
lisis de la actividad periodística en la 

actual crisis salvadoreña_ 
Los periodistas tienen un reto histó

rico; la hora del trabajo permanente 
ha llegado, dijo, pues la misión que les 
toca cumplir, cual es llevar la informa
ción objetiv¡i a todos los ciudadru1os, 
será el pilar de la incipiente democra
cia que deseamos instaurar. 

Sin embargo, agregó, la misión del 
periodismo no finaliza en la orienta
ción, continúa o se extiende a una 
misión más amplia como es la de edu
car a todo un pueblo, de enseñarle los 
valores y principios, cuya ausencia es 
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No han liberado precios 
de los productos básicos 

No hay ninguna liberalización de 
precios de los productos básicos, como 
afirma el PDC, dijo ayer en conferen
cia de prensa el Ministro de Econo
mía. 

Informó que en las primeras cinco 
semanas del actual Gobierno, se han 
levantado 272 actas infractoras en to
do el país. Mucho más, que las actas 
levantadas en los últimos 5 meses del 
gobierno Demócrata Cristiano. 

Marcas de leche liberadas por PDC 

Sobre la leche, el Ministro sustuvo 

que las marcas que no son del IRA, 
fueron liberadas por el gobierno ante
rior en agosto de 1985. 

Es totalmente falso que se haya di
suelto la oficina de protección al con
sumidor, lo que se puede comprobar 
al marcar el teléfono 23-2370, que re
cibe las quejas del público consumi
dor sobre alteraciones de precios, 
acaparamiento o condicionamiento de 
venta. 

Sobre la virtual devaluación, por 
tener que comprar divisas en el mer
cado paralelo, aclaró que el régimen 
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Impartirán Urbanidad y 
Cívica desde Pximo. año 

El próximo año serán impartidas en 
todos los centros educativos del país, 
las materias de Urbanidad y Civica, 
afirma la Viceministra de Educación, 
Licda. Ce'<i!j_a Gallardo de Cano. 

Explicó que se ha iniciado la revi
sión curricular de los programas edu
cativos, con el fin de conocer sus de
ficiencias e introducirles las mejoras y 
aspectos que ayuden a preparar mejo
res estudiantes. 

Las declaraciones de la funcionaria 
fueron dadas durante conferencia de 
prensa, en las Oficinas de Inversiones 
Roble, luego de manifestar que el Mi-

JORNADA ClENTTFICA. Los docto
res: Carlos Melgar, José Heriberto Al
vayéro· \Rector), Mauricio Ventura, 
Lidia de Nieto y Juan José Fernán-

nisterio de Educación apoya y agrade-
ce la iniciativa de l nversiones Roble, ... 
en promover el certamen de Ortogra
fla a nivel de centros escolares en todo 
el pafs. 

Dio a conocer también la Licda. Ga
llardo de Cano, que por el conílicto 
armado se han encontrado cerradas 
unas 120 escuelas. 

1 
Responde pregunta 

Sobre la proliferación de universi
dades, la Viceministro fue categórica 
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dez, presiden la "Primera Jornada "'11 
Científico-Cultural", organizada por 
la Universidad Evangélica, para sus 
estudiantes en servicio social. 


